

Servicio de Voluntariado Europeo con el programa Erasmus+



Este año (2014-2015) tenemos un voluntario de Noruega por 10 meses. Simón es un chico jovial, simpático, está aprendiendo el idioma muy rápidamente y ha conectado muy bien con la iglesia, el grupo de jóvenes, los chicos del centro y queremos dar gracias a Dios por jóvenes de esta madurez que entregan y sirven a Dios de esta forma entre nosotros a pesar de estar lejos de su iglesia y familia.

Nuestra asociación también ha enviado un joven a Noruega y una chica a Irlanda del Norte.